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REQUERIMENTO N.°: 3033 

Possibilidade de providenciar imediatamente a 
abertura dos portões das escolas municipais no horário 
habitual, para evitar que os estudantes passem pelo 
desconforto de ficarem aglomerados, em pé na entrada das 
unidades, expostos à chuva ou ao sol quente, até o período de 
início das aulas; além do risco de alguma ocorrência como 
atropelamento. 

CONSIDERANDO que antes da pandemia as escolas municipais 
abriam os portões para entrada dos estudantes com antecedência ao horário de 
início das aulas, deixando assim os alunos seguros dentro das unidades; 

CONSIDERANDO que o retorno dos alunos às escolas tornou-se 
obrigatório recentemente e que não mais existem as aulas online; 

CONSIDERANDO que existe uma determinação para que os portões 
das escolas só sejam abertos no horário de início das aulas, o que tem obrigado 
crianças e adolescentes a permanecerem aglomerados na porta das unidades, de 
pé, expostos ao sol ou à chuva além do calor, correndo riscos, como o de 
atropelamento; 

CONSIDERANDO que devido a esse contingenciamento, o momento 
de entrada dos mesmos, quando o portão é aberto, tem gerado, de acordo com 
relatos dos pais, tumulto e confusão, já que os mesmos ainda precisam ter suas 
temperaturas aferidas para que possam entrar e os funcionários para executar tal 
tarefa são poucos; 
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CONSIDERANDO que as medidas de apenas abrir os portões 
quando todos os professores estiverem em sala já tiveram a vigência encerrada, 
está gerando muitas reclamações e revolta de pais de alunos, inclusive porque a 
entrada só é liberada depois de um demorado processo de aferição de temperatura 
corpórea individual; 

CONSIDERANDO que fomos até algumas escolas, conversamos 
com pais que haviam nos pedido ajuda e que constatamos o absurdo do 
constrangimento imposto aos estudantes; 

CONSIDERANDO que encaminhamos Indicação e Oficio à 
Prefeitura relatando a situação e cobrando providências, sem nenhum resultado 
até o momento; isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

- É possível de providenciar imediatamente a abertura dos portões 
das escolas municipais no horário habitual, para evitar que os estudantes passem 
pelo desconforto de ficarem aglomerados, em pé na entrada das unidades, 
expostos à chuva ou ao sol quente, até o período de início das aulas; além do 
risco de alguma ocorrência como atropelamento, bem como agilizar o processo 
de aferição de temperatura corpórea dos alunos? 

- Se sim, para quando? 

- Se não, por qual razão? 


